

INDRA, PRIMERA EMPRESA ESPAÑOLA EN INCORPORARSE A LA COALICIÓN DE LA OTAN EN MATERIA DE CIBERDEFENSA

- **Indra se incorpora al modelo de colaboración público-privada de la OTAN en materia de ciberdefensa tras la firma de un acuerdo de colaboración industrial con la agencia NCIA**
- **Intercambiará ciberinteligencia para contribuir en la anticipación y respuesta a las ciberamenazas, cada vez más numerosas y sofisticadas**
- **Indra refuerza su posición en un sector tecnológico puntero en plena transformación y expansión en Europa y el seno de la Alianza Atlántica**

Madrid, 23 de octubre de 2018.- Indra ha sido seleccionada por la Agencia de Comunicaciones e Información de la OTAN (NCIA) para integrarse en la red de empresas que colabora con este organismo en el intercambio de inteligencia en materia de ciberseguridad para reforzar su conciencia situacional mutua y detectar, prevenir y responder a cualquier ciberataque.

El acuerdo de colaboración industrial se cerró la semana pasada en el marco del NATO Information Assurance Symposium (NIAS18), la mayor conferencia de ciberseguridad de la OTAN que tuvo lugar en Mons, Bélgica.

La compañía se ha convertido en la primera empresa española que forma parte de la coalición ciber de la OTAN, compartiendo espacio con algunas de las principales empresas del mundo en el ámbito de la ciberseguridad y ciberdefensa.

Kevin J. Scheid, Director General de la NCIA, afirmó que, con este acuerdo, “estamos reforzando las alianzas internacionales de ciberseguridad y optimizando las misiones de defensa colectiva de la OTAN. Sólo trabajando juntos, podremos hacer frente a la gran cantidad de amenazas digitales a las que nos enfrentamos”.

Miguel Angel Acitores, Director de Seguridad de Indra, destacó “el orgullo que supone este hito para Indra y el deseo de la compañía de apoyar a la agencia con todo su conocimiento y experiencia como empresa líder en ciberseguridad en Europa. En Indra estamos convencidos de que la cooperación público-privada en este ámbito es esencial. Necesitamos optimizar nuestras ciberfuerzas de la forma más eficiente y coherente posible”.

El acuerdo pone de relieve la posición de liderazgo y sólido conocimiento que la compañía mantiene en este ámbito vital para la seguridad y defensa de los países y sus economías. Indra desarrolla soluciones propias de ciberseguridad y cuenta con una red de centros avanzados de ciberseguridad (i-CSOC) repartidos por todo el mundo para proteger las redes y sistemas de sus clientes de forma ininterrumpida.

La ciberfuerza del futuro

Indra participó en el congreso NIAS18 en el que ofreció una ponencia sobre las “Tendencias y retos tecnológicos en el entrenamiento en ciberdefensa”, en el que subrayó el papel de las personas y no solo de la tecnología para reforzar la ciberseguridad y expuso la relevancia estratégica de su plataforma de entrenamiento CyberRange para que la ciberfuerza del futuro se prepare con un entrenamiento en entornos dotados de total realismo y de forma práctica. Solo haciendo uso de esta tecnología se pueden acelerar los plazos de preparación para contar con el enorme número de expertos que se necesitarán en los próximos años.

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un

proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y la empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. En el ejercicio 2017, Indra tuvo unos ingresos de 3.011 millones de euros, 40.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.